Uso de la b
Se escriben con b:

1. Las palabras que empiezan por las sílabas bu-, bur-, bus-. Butaca, burla, buscar.
Excepciones:  Vuestro, vuelve, párvulo, válvula,…

2. Delante de consonante : amable, brillo, obstáculos.

3. Las  palabras que empiezan por ab-, ob-, sub-, :abstener,  obtener, subdelegado.

Excepciones:  apto, óptica, optar y óptimo que llevan p en lugar de b.
4. Las palabras que empiezan por los prefijos bi-, bis-, biz-, con el significado de “dos”: bicicleta, bisabuelo.
5. Las palabras que empiezan por bibl-: biblioteca. 

6. Las palabras que empiezan por  bien- y bene-: bienestar, beneficio.

Excepciones:   viento, vientre, veneno, venerable,…

7. Después de m: cambio, rumbo.
8. Los verbos terminados en –buir  y –bir: subir, recibir, atribuir, distribuir
Excepciones:   hervir, servir y vivir.
9. Los verbos terminados en –aber  y –eber: haber, beber, saber, deber, caber.

Excepciones:   precaver y atrever.
10. Las formas del pretérito imperfecto de indicativo de los verbos terminados en –ar (1ª conjugación): cantaba, cantabas, cantaba, cantábamos, cantabais y cantaban. Y el pretérito imperfecto de ir: iba, ibas, iba, íbamos, ibais, iban.
11. Las palabras que terminan en –bilidad, -bundo y - bunda: habilidad, meditabundo, vagabunda. 

Excepciones:   movilidad y civilidad.

